

# Los vecinos organizan una gran exposición de oficios perdidos

Ferrer, en el pregón de fiestas, prometió apoyo a las obras del municipio

REDACCION / Teruel

Las fiestas patronales de La Hoz de la Vieja comenzaron ayer con la proclamación de las nuevas majas y con la inauguración de una gran exposición de oficios perdidos. El pregón de las fiestas corrió a cargo del presidente de la Diputación Provincial de Teruel, Miguel Ferrer, que prometió seguir apoyando las obras de mejora del municipio.

Miguel Ferrer resaltaba en el pregón la tradicional organización de exposiciones en La Hoz de la Vieja con motivo de sus fiestas patronales y que son en honor a San Pedro Mártir y a San Pascual Bailón. Minutos más tarde, y tras la proclamación de las nuevas majas de La Hoz de la Vieja, Ferrer inauguraba la exposición de oficios perdidos montada por la asociación cultural "La Foz y el Castiello" en colaboración con los vecinos del pueblo.

En la exposición se podían contemplar todos los aperos de diferentes oficios, caso de la carpintería, los matachines, hilandería o de la barbería. Oficios que hasta hace una década tenía La Hoz de la Vieja. En un gran trabajo de recuperación y limpieza de objetos, había piezas que atraían a los vecinos del pueblo, como una gran rueca o alambiques para la fabricación de líquidos.

Además de esta exposición en La Hoz de la Vieja se han organizado otras dos más. Una de ellas es de fotografías antiguas del pueblo y



Miguel Ferrer fue el pregonero de las fiestas de La Hoz de la Vieja que comenzaron ayer

de su gente. La otra exposición es de plantas recogidas por el contorno municipal de La Hoz de la Vieja.

Un acto que fue seguido ayer con gran alegría por parte de los vecinos fue la proclamación de las nuevas majas de las fiestas patronales de este año. Cada nombramiento e imposición de las bandas fue vitoreado por los asistentes que llenaban la plaza del Ayuntamiento. Las fiestas de La Hoz de la Vieja proseguirán hasta el próximo 18 con numerosos actos. Entre ellos están las verbenas, los bingos, una chocolatada y una comida popular.



La proclamación de las majas fue seguida con entusiasmo